
令和元年９月６日 

 

 魚沼市議会議長 遠 藤 徳 一 様  

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 佐 藤   肇 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

記 

 

１  調査事件名  （１）追加事件について 

        （２）その他 

 

２  調査の経過 ９月６日に委員会を開催し、上記案件について協議した。 

        追加事件については、これを受けることとし、その取り扱いにつ

いては別紙のとおりとした。 

        その他で、８月 28 日の議会運営委員会資料「令和元年第３回魚沼

市議会定例会付議事件一覧」中、追加予定の市長提出事件の事件名

に誤りがあったため、執行部から訂正の申し入れがあり、別紙のと

おり訂正することとした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１） 追加事件について 

・付議事件について 

・付議事件の取り扱いについて 

（２）その他 

 

２ 日  時  令和元年９月６日 午前９時 

 

３ 場  所  広神庁舎 ３階 301 会議室 

 

４ 出席委員  大桃俊彦、大平恭児、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、本田 篤、 

 (遠藤徳一議長) 

 

５ 欠席委員  高野甲子雄 

 

６ 説 明 員  佐藤市長、武藤総務政策部副部長 

 

７ 書  記  櫻井議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過 

 

開  会（9：00） 

 

佐藤（肇）委員長  執行部の森山総務政策部長から欠席の届け出があります。また、高野甲

子雄委員から欠席の届け出がありましたので報告いたします。定足数に達していますので、

ただいまから議会運営委員会を開会します。これより議事に入ります。 

 

（１）追加事件について 

・付議事件について 

 

佐藤（肇）委員長  日程第１、追加事件についてを議題とします。(１)付議事件について執

行部から説明を求めます。 

佐藤市長  今般の定例会に補正予算を提出させていただいておりますけれども、急遽、きの

うの行政報告の中でも若干申し上げさせていただきましたが、訴訟事件が１件出てきてお

りますので、その対応として今回補正予算を新たに会期中にもう１件上げさせていただき

たいということであります。12 日にご審議いただければありがたいと思っております。こ

の１件について、詳細について総務政策部副部長から説明させていただきます。 

武藤総務政策部副部長  それでは私から、お手元の付議事件一覧表に基づきご説明申し上げ
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ます。追加分の事件番号１番、令和元年度魚沼市一般会計補正予算（第５号）でございま

す。まず、歳出において説明を申し上げます。今ほど市長から話がありました行政報告で

行われました訴訟事件。事件名につきましては、令和元年（ワ）第 190 号 名誉棄損、侮

辱行為損害賠償請求事件に係る弁護士業務の着手金など、当面必要な弁護士業務委託の経

費としまして、各種業務委託料 40 万円を追加するものでございます。また、歳入におきま

しては、当該訴訟事件に係る委託料の財源としまして、財政調整基金繰入金 40 万円を同額

追加するものでございます。 

佐藤（肇）委員長  説明が終わりました。これについて質疑はございませんか。 

本田委員  確認させてください。裁判に対する費用ということですけれども、監査委員に対

しての裁判費用というものは含まれているかどうかだけ確認させていただきたい。 

武藤総務政策部副部長  現段階では、監査委員は個人名２人及び市長への提訴ということで

ございますが、このたびの着手金 40 万円につきましては市長分のみということでございま

す。 

佐藤（肇）委員長  ほかにありませんか。（なし）ほかにないようですので、これで質疑を終

結します。ただいま説明のあった市長提出事件については、これを受けることにしたいと

思いますが、ご異議ございませんか。（異議なし）異議なしと認めます。よって市長提出事

件については、これを受けることに決定いたしました。 

 

・付議事件の取り扱いについて 

 

佐藤（肇）委員長  次に(２)付議事件の取り扱いについてを審議願います。付議事件の取り

扱いについて議会事務局長から説明を求めます。 

櫻井議会事務局長  （資料「令和元年第３回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）」の取扱

（案）について説明） 

   なお、これによりまして、前回の議運でも諮らせていただいておりますスキー場関係の

追加議案４件と、この補正予算がありますから５件の議案が追加ということになります。

審議予定では、一般質問終了後に取り扱う形で考えております。 

佐藤（肇）委員長  事務局長の説明が終わりました。これについて質疑はございませんか。

（なし）ないようですので、これで質疑を終結いたします。付議事件の取り扱いについて

は、ただいまの局長の説明のとおりとすることでご異議ございませんか。（異議なし）異議

なしと認めます。よって、そのように決定いたしました。 

 

（２）その他 

 

佐藤（肇）委員長  日程第２、その他を議題といたします。執行部から報告事項等ありませ

んか。 

武藤総務政策部副部長  私から１件お願いいたします。お手元に配付の令和元年度第３回魚

沼市議会定例会付議事件一覧（訂正用）に基づきまして、ご説明を申し上げます。こちら

につきましては、前回の議会運営委員会で追加予定議案といたしまして４件のスキー場議

案を説明させていただきました。ところがそのうち１件、議案名に誤りがございましたの



 - 3 - 

で、本日訂正しお詫びをいたします。内容につきましては、名称「大湯スキー場」として

おりましたが、正しくは「大湯温泉スキー場」の誤りでございました。本件につきまして

は議案が配付前でありますし、正式提案が 12 日予定とさせていただいておりますので、議

案配付時点で正式な名前で提案させていただきます。また、付議事件一覧表の訂正資料に

つきましては全議員の皆様に配付させていただきます。大変、申し訳ございませんでした。 

佐藤（肇）委員長  このことについて何かありませんか。（なし）執行部からほかにございま

せんか。 

佐藤市長  ありません。 

佐藤（肇）委員長  委員の皆様から何かありませんか。（なし）ないようですので、その他に

ついて終わります。本日の会議録については委員長に一任をお願いします。これで、議会

運営委員会を閉会とします。 

 

  閉  会（9：07） 


